
 

第６号 江戸川区南葛西中学校ＰＴＡ 
役員会だより 

 

令和７年３月２２日       会長 山本 裕二 

日時：令和７年３月２２日(土)９：００～ 

                                    会場：図書室          

 
  

会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、３月２２日（土）に第６回役員会を開催いたしましたのでご報告申し上げます。 
 

＜ＰＴＡ会長より挨拶＞ 

みなさんおはようございます。土曜日にお集まりいただきありがとうございます。 

現メンバーでの役員会は今回が最後になってくると思います。令和７年度へ向けてしっかりと協力し、最後まで引

継ぎをできたらと思います。引き続き留任される方はご協力お願いします。 

私自身もこの１年間初めてで、何もわからない状態でスタートして助けていただき、感謝しかありません。この場

を借りて御礼申し上げます。また、来年度も引き続きやっていくつもりでありますので、留任される方、卒業され

てＯＢの方、また地域の方になる方もいらっしゃると思いますが、引き続き南葛西中学校をよろしくお願いします。 

 

＜校長先生より挨拶＞ 

本当にお世話になりました。昨日の保護者会でもＰＴＡで購入した高機能空気清浄機の素晴らしさを宣伝させてい

ただきました。学級閉鎖が１つもなかったのも、皆様が子供たちのために考えて動いて下さった結果だと思います。 

アットホームな形の本部ＰＴＡだと思いますので、この流れを引き続き来年度も継続していただければと思います。

来年度以降もよろしくお願いいたします。 

 

＜副校長先生より挨拶・学校からの連絡事項＞ 

１年間ありがとうございました。皆さんと一緒に行事をやっていく中で子供たちの為に色々と考えながらやってく

れているという事をぜひ子供たちにも知ってもらいたいと思っております。 

来年度もまた引き続き一緒に頑張っていけたらと思いますのでよろしくお願いします。 

 

 

＜審議＞ 

１．定期総会議案書作成について 

 ・書記の方で作成中。ホームページへの掲載は４月２５日。 

・意見書・会計監査報告書・役員一覧については氏名が載っているのでホームページへ 

掲載出来ない為、４月２４日に棚入れ予定。 

 ・意見書は５月７日締切とし、集計を行い、５月中旬頃に集計結果を会則と共にホームページへ掲載予定。 

 ・意見書について、異議のある方のみ提出する方法へ変更しており、今年度も数名提出された方がいたものの 

異議や意見などの記入は無かった。提出条件についても再度周知しておく必要有。 

・第１号議案の活動報告について審議の結果、現在は委員会が無いので広報担当と選考担当を本部活動に組込み、

まとめて報告する方向へ。 卒対報告は今まで通り、別報告とする。  

   

 

２．新１年生役員選出について 

 ・新入生説明会の際にアンケートを事前配布しており、入学式当日に受付の際に回収。 

 ・別途テーブルを設け、持参されていない方は当日記入いただいてから式場へ入っていただく予定。 

 ・アンケートの項目に「本部に立候補する」と「免除対象者」の選択肢しかなく、 

既にどちらにも該当しない方からの問い合わせが多数。 

（次回からは「立候補はしないが抽選対象」を追加して改善する予定。） 

どちらにも該当しない方は氏名のみ記入し、内容については無記入で提出する。 

アンケート受付の際に、抽選対象者へ自動的に抽選対象となる旨を一言添えること。 

 

３．【会計】会計監査、会計報告書作成について 

 ・会計監査はこれから実施予定。３月は利息がつくのでそれが最終となる。 



 

４．【卒対】報告、会計清算 

 ・今年は卒対費として保護者の負担を１０００円とし、例年の半額。 

  １４２名分の収入があり、ＰＴＡ費より卒業記念品代として２８万４０００円（1人当たり２０００円の計算）、

合計４２万６０００円の収入。 

・記念品としてエマージェンシーボトル（携帯できる災害セット）、保冷のランチバック、 

紅白のバームクーヘンを購入。 

 ・生徒へのお花は中止、先生方へのお花のみ準備。 

 ・支出合計は４０万４８２４円となり、差し引き残高２万１１７６円をＰＴＡ口座へ 

返金予定。 

 

５．来年度の卒対について 

 ・来年度は現２年生の保護者から立候補されている方々がいらっしゃるので、本部の 

新３年生の役員の一部と一緒に活動予定。 

  ４月１０日の保護者会後の１５時半より図書室で担当の先生も交えて顔合わせを 

行う予定。 

 ・卒対費については未定だが、今年度と同額で検討中。 

 ・記念品については、食品（菓子）が好感触であった為、検討する。 

 

６．広報関連の報告と来年度について 

 ・広報誌が卒業式前日に７００部届き、生徒・先生・金融機関・学校協力員の方々・ 

学校ＰＴＡに配布。 

 ・一部表紙の年度表記に誤りがあったものの、内容は問題なし。 

 ・来年度の広報では、ＰＴＡが購入したテントや高性能空気清浄機、パソコン等の今後 

メンテナンスが必要となる備品のリストを載せる提案有。 

 ・ＰＴＡ室のパソコンも買い替えが必要。ノートパソコンとWi-Fi環境の導入も検討中。 

 

７．ＰＴＡサークル会計清算 

 ・本日（３月２２日）全サークル清算済み 

 ・来年度の申請用紙と名簿、予定表、サークル勧誘の案内を各サークルに渡し、 

４月１１日までに提出していただく。５月の役員会で審議後、承認されたサークルに対して予算を渡す予定。 

 

 ８．新旧役員の引継ぎについて 

  ・次回が新年度第１回目の役員会が４月１９日となるので、各役職の引継ぎ資料を 

４月１１日までに提出。 

    

９．その他 

 ・「学校安心パスポート」という保険の案内が届いているが、学校では既に「ビジサポ」という保険に加入して

おり,重複している可能性があるので確認し、対応を検討。 

 

 

今後の予定 

 ・４月８日  入学式・新１年生役員選出 

 ・４月１９日 第１回役員会（１３時より） 

 

  
  

                                                                                                                                                                                

                                                                                                  以上 

 

 

次回役員会：４月１９日（土）１３：００～ 本校図書室 

 


